

Communiqué de presse

L'entité criminelle des Juifs viole les espaces de la Oumma et l'assassinat de ses membres dans les capitales est un crime des régimes lâches devant l'entité juive.

(Traduit)

Dans une attaque perfide et éhontée, l'entité juive criminelle a assassiné le chef du bureau politique du Hamas à Téhéran, où le frère Ismail Haniyeh a été martyrisé aujourd'hui à l'aube par un ennemi d'Allah, de Son Messager et de la Oumma. Nous demandons à Allah sa miséricorde et son pardon et de le placer parmi les martyrs. En effet, nous appartenons à Allah, et c'est à Lui que nous retournerons.

La main maudite de l'entité courroucée s'est étendue, sa corruption s'est répandue et ses crimes ont dépassé la Terre bénie où elle inflige la mort, la torture et les massacres à son peuple. Son agression est généralisée, ses avions sillonnent le ciel des capitales des pays musulmans et de leurs villes, tuant à sa guise, détruisant et brûlant à sa guise, et assassinant quand bon lui semble. Il n'y a pas de différence entre Gaza et le Yémen, ou entre les villes du sud et Téhéran. Son message, à la fois en paroles et en actes, est que vous, musulmans, n'avez aucun caractère sacré dans votre sang et vos vies, votre terre et votre ciel, et que vous n'avez aucune limite protégée, aucun honneur dissuasif et aucune ligne rouge ! Cette situation est devenue une réalité, où il n'y a pas de caractère sacré pour un pays musulman qui n'a pas été violé par cette entité, sous la direction de dirigeants traîtres, conspirateurs et lâches qui sont tombés dans un tel état de dégradation qu'ils ne se soucient plus des terres qui ont été violées, de la dignité qui a été insultée, ou des terres voisines des frères en terre d'Islam sur lesquels leur ennemi a transgressé. Ils sont indifférents au sang pur qui a été versé, même s'il s'agit du sang d'un invité qui a cherché refuge chez eux ou d'un musulman qui est venu à eux pour fuir l'oppression des Juifs.

L'état de tous les dirigeants, qui ont enhardi les créatures les plus lâches et les plus humiliées de l'entité juive, qu'ils aient déclaré ouvertement la trahison et la normalisation, ou qu'ils aient revendiqué la résistance et le défi, n'est pas différent de l'état du conspirateur silencieux et satisfait, ou de celui qui est lâche, humilié qui n'ose pas répondre même s'il est attaqué, qui se réserve le droit de répondre, ou celui qui tremble de lâcheté et de peur d'une réponse forte même s'il en est capable, se cachant sous le toit de l'Amérique pendant que l'ennemi fait des ravages, tuant et détruisant sans limites !

Ce que l'entité juive fait aujourd'hui prouve qu'elle est vraiment l'ennemie de toute la Oumma, non seulement dans le jugement mais aussi dans l'action, puisqu'elle exerce désormais son agression contre tout le monde. Son mal et sa méchanceté ne se limitent plus à la Palestine et à son peuple, et ils risquent de s'aggraver s'ils ne sont pas déracinés. Son agression demeurera tant qu'elle existera, prouvant qu'aucune terre des pays musulmans ne les abrite ni ne les protège, qu'ils soient issus du peuple de la terre ou qu'ils aient cherché refuge auprès de leurs frères. C'est le cas sous ces dirigeants lâches, et leur terre restera violée, leur honneur et leur dignité bafoués, leur sang versé et leur vie diminuée tant que ces dirigeants resteront sur leurs trônes. La force, les capacités, le nombre, la richesse, les armées et le potentiel de la Oumma, malgré leur abondance et leur ampleur, ne seront d'aucune utilité tant que ces régimes traîtres les mettront hors d'état de nuire et les contraindront. Ils ne sont pas un soutien ou une colonne vertébrale pour la Oumma !

La question de se débarrasser de ces dirigeants lâches qui ont dilapidé la Oumma, son Dîn et son sang, et qui ont trahi Allah et Son Messager, est présente dans tous les événements. C'est en fait le fondement de toutes les calamités qui se produisent dans les pays musulmans. La question d'avoir un Imam pour les musulmans, qui sera un bouclier et une protection pour eux, d'établir la Dîn et de raviver le Jihad, de préserver la terre et son peuple, est devenue une nécessité, car c'est un devoir et une obligation. L'entité juive et son agression ne seront alors qu'un mal à éliminer et un effet à effacer, par la volonté d'Allah. Allah (swt) a dit: «كُلَّمَا أَوقَدُوا نَارًا لِلْحَرْبِ أَطْفَأَهَا اللَّهُ وَيَسْعَوْنَ فِي الْأَرْضِ فَسَادًا وَاللَّهُ لَا يُحِبُّ الْمُفْسِدِينَ» **«Toutes les fois qu'ils allument un feu pour la guerre, Allah l'éteint. Et ils s'efforcent de semer le désordre sur la terre, alors qu'Allah n'aime pas les semeurs de désordre.»** [Al-Ma'ida:64].

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Terre Bénie - Palestine